

Viernes 16 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3> Avance de 90 a 95% en tareas del rescate bancario: IPAB Alicia Salgado El mandato que recibió el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) para concluir el saneamiento, la recuperación de activos y cartera, así como la liquidación y conclusión de los procesos de quiebra derivados de la crisis bancaria de 1995, registra un avance de entre 90 y 95 por ciento. Por ello, esta institución ha entrado en un proceso de redimensionamiento para fortalecer su actividad como seguro de los depósitos bancarios del país, afirmó María Teresa Fernández Labardini, secretaria ejecutiva del IPAB. En entrevista con EL FINANCIERO, informó que de diciembre de 1999 al mismo mes de 2006 se han recuperado 106 mil millones de pesos, incluyendo cartera y activos. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179951> Hay competitividad bancaria, pero es pobre a escala mundial Jeanette Leyva Reus Durante los dos últimos años, las comisiones y tasas de interés de los productos bancarios en general en México han bajado. Al menos diez de las 16 comisiones y tres de las cinco tasas de interés analizadas por Deloitte así lo mostraron. Sin embargo, al realizar la comparación global, Capgemini detectó que en nuestro país los servicios bancarios consumidos anualmente son menos competitivos con el patrón mundial. Aunque cuando se analiza el patrón de consumo nacional, el precio de los servicios bancarios consumidos anualmente es más competitivo en México que en Norteamérica, la zona euro, la no euro y Asia-Pacífico. En el país, los clientes pagan un promedio de 638 pesos anuales en comisiones por los servicios bancarios básicos, rango por debajo de la media internacional: mil 43 pesos anuales. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179958> Jornada estable en la BMV: gana 0.61%; dólar spot: \$11.1485 Ari Audi / Finsat Los mercados financieros reportaron una sesión de mayor estabilidad, especialmente en el tipo de cambio, en donde se registró la sesión menos volátil desde el martes negro del 27 de febrero. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó con una ganancia de 0.61 por ciento, al colocarse en 26 mil 883.53 unidades, y la paridad cambiaria pasó de 11.1475 a 11.1485 pesos por dólar spot. En el mercado de dinero, la tasa de fondeo con Cetes quedó en 7.02 por ciento, sin variaciones respecto a la sesión del día previo. El volumen en la BMV fue de 117.2 millones de acciones para un importe de tres mil 379.7 millones de pesos con 42 emisoras al alza, 23 a la baja y diez sin modificación de 75 participantes en diez mil 751 transacciones. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6> Condiciona el CCE inversiones y generación de empleos formales Isabel Becerril La iniciativa privada prometió invertir, generar empleos y ofrecer servicios de calidad, pero todo esto lo condicionó a que haya un entorno de negocios sustentado en bases firmes y un buen ambiente político. En su primer discurso como presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Armando Paredes Arroyo Loza aclaró que la "chamba" de los emprendedores es invertir, producir y generar plazas laborales. Sin embargo, para cumplir con ese objetivo se requiere de un mejor ambiente de negocios, donde haya Estado de derecho y seguridad. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179814> Riesgo de migración de capitales (Iliá Zambrano Suárez / Finsat) PUEBLA, Pue., 15 de marzo.- El aumento en la inseguridad y el narcotráfico, según el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Ricardo González Sada, propicia un incremento en el costo país. "En la medida que no seamos capaces de establecer un entorno propicio para las inversiones, con seguridad jurídica y física, vamos a ver cómo emigra la inversión a otros lados." Reconoció que el país vive problemas "similares a los de Colombia o España, pues a pesar de las acciones contra el crimen organizado, los resultados no son satisfactorios. En entrevista luego de su ponencia en el séptimo encuentro Reto de Negocios, que organiza la Universidad de las Américas Puebla, admitió que la responsabilidad no es solamente del gobierno de Felipe Calderón, pues se ha gestado en los últimos 12 años. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179959> Baja 0.7% el indicador coincidente en diciembre El indicador coincidente, que refleja un comportamiento similar al de los ciclos de la economía en su conjunto, registró en diciembre un índice de 117.3 puntos, una disminución de 0.7 por ciento con relación a noviembre, informó el INEGI. Tal resultado se debió al desempeño desfavorable, mensual y en términos desestacionalizados, de la tasa de ocupación parcial y desocupación, del índice de volumen físico de la producción industrial, de las remuneraciones reales totales pagadas en la industria maquiladora de exportación y de las ventas minoristas en los establecimientos comerciales. Por el contrario, el número de asegurados en el IMSS y el indicador de la actividad económica mostraron incrementos, reveló el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI). El indicador adelantado, cuya función es la de anticipar la posible trayectoria de la economía mexicana, registró un índice de 130.0 puntos en diciembre, lo que equivale a un aumento mensual de 1.1 por ciento. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=179961> Inflación, tarea compartida entre Banxico e INEGI: PRD (Salvador Rico) Ayer en el Senado de la República fue presentada una iniciativa para que el Banco de México (Banxico) comparta responsabilidades con el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), en cuanto a las previsiones inflacionarias y el desarrollo de la economía. El origen de tal proyecto es que "en la práctica el Banxico carece de autonomía y es una extensión del Ejecutivo federal y de la Secretaría de Hacienda", expuso el senador perredista Lázaro Mazón Alonso. La iniciativa, que fue turnada a la Cámara de Diputados, se propone reformas a la Ley de Información, Estadística y Geografía, a la Ley del Banco de México y al Código Fiscal de la Federación. Mazón Alonso -cuya iniciativa también fue suscrita por sus correligionarios Minerva Hernández Ramos, Rosalinda López Hernández y Rubén Velásquez López- comentó que el Banxico ha centrado su actividad en las previsiones inflacionarias para ajustar sus balances a las políticas gubernamentales. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/749167/Ve> FMI saludable a economía mundial Ciudad del Cabo, Sudáfrica (16 marzo 2007).- La economía mundial está saludable y debería crecer casi un 5 por ciento este año, ya que la fuerte expansión de las economías emergentes y de Europa compensan un aterrizaje económico suave en Estados Unidos, dijo el viernes el jefe del FMI. La estimación del director gerente del Fondo Monetario Internacional, Rodrigo Rato, se encuentra en línea con previsiones preliminares del FMI a las que tuvo acceso Reuters esta semana, que mostraron que el organismo espera un crecimiento global del 4.9 por ciento este año y el próximo tras una expansión del 5.3 por ciento

en el 2006. "La economía global luce en situación saludable con un crecimiento en el 2007 todavía sólido", dijo Rato durante una conferencia de prensa en Ciudad del Cabo. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/749052/Afecta a China pleito en OMC](http://www.reforma.com/negocios/articulo/749052/Afecta%20a%20China%20pleito%20en%20OMC) Jonathan Ruiz Ciudad de México (16 marzo 2007).- China está a punto de rebasar a Canadá como el principal socio comercial de Estados Unidos. No obstante, las disputas legales que enfrenta el país asiático en la Organización Mundial de Comercio (OMC) este año, particularmente de México y Estados Unidos, podrían afectar su rumbo ascendente, advierte la consultora comercial IQOM. "A partir de 2003, China desplazó a México como el segundo proveedor del mercado estadounidense", señala su estudio. "Es posible que en el corto plazo, haga lo mismo con Canadá, consolidándose como el mayor socio comercial de Estados Unidos", explica la firma.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/749077/Piden maquilas exención del Impac](http://www.reforma.com/negocios/articulo/749077/Piden%20maquilas%20exención%20del%20Impac) Dayna Meré Ciudad de México (16 marzo 2007).- La industria maquiladora de exportación cabildea con legisladores la posibilidad de que sean exentos del pago del Impuesto al Activo (Impact), a partir del 2008 y hasta por lo menos los 15 años siguientes, señaló José de Jesús Calleros, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (CNIME). En conferencia de prensa, explicó que para este sector el pago del Impact no tiene razón de ser, toda vez que sus activos, la maquinaria, equipo y material, permanecen en el País de manera temporal, ya que están destinados para la exportación. Agregó que desde hace más de 15 años, este sector siempre había sido exento del pago del Impacto por periodos de tres años, y este 2007 se vence ese beneficio. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56817.html> ProMéxico inicia con presupuesto de 800 mdp Fernando Pedrero El nuevo organismo ProMéxico: Comercio e Inversión, contará con un presupuesto inicial de 800 millones de pesos para su puesta en marcha a partir de mayo próximo, anticipó Eduardo Sojo Garza-Aldape, secretario de Economía (SE). Explicó que el surgimiento de este nuevo instituto tiene como propósito el financiar proyectos orientados a abrir nuevos nichos de mercado con alto valor agregado y promover las inversiones y el comercio exterior, atribuciones que hasta hoy estaban a cargo del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext). Entrevistado a la salida del acto de celebración del Día Mundial del Consumidor, en el que fue testigo de honor de una firma de colaboración entre la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel), el funcionario explicó que el calendario de actividades de las diversas ferias y misiones comerciales contemplado por Bancomext ya fue entregado al nuevo organismo, quien ya se encarga de la organización de estos eventos a realizarse en todo el mundo. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56826.html> En riesgo, el flujo de remesas Por Richard Lapper en Sao Paulo Los trabajadores migrantes enviaron más de 62 mil 300 millones de dólares a sus familias en Latinoamérica y el Caribe el año pasado, en lo que representa una alza de 14% respecto de 2005. Las cifras, que serán divulgadas este fin de semana en la conferencia anual del Banco Interamericano de Desarrollo, confirman que las remesas se han convertido en una de las fuentes de divisas extranjeras más importantes de la región, rebasando por cuarto año consecutivo el total combinado de la inversión extranjera directa y la ayuda externa. México (con un total de 23 mil mdd), Brasil (7 mil mdd) y Colombia (4 mil mdd) son los principales destinos de las remesas, aunque estos flujos resultan benéficos para las naciones más pobres y marginadas de Centroamérica y el Caribe, donde representan más del 10% del producto interno bruto en muchos casos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56822.html> Se busca reducir en más de 2 mil mdd la deuda externa: SHCP José Manuel Arteaga y Ricardo Jiménez México podría reducir su deuda externa hasta en 2 mil 650 millones de dólares, con el intercambio de warrants que anunció ayer el gobierno, afirmó Gerardo Rodríguez Regordosa, titular de la Unidad de Inversión de la Secretaría de Hacienda. "Si los inversionistas deciden canjear los instrumentos durante el vencimiento, que es en septiembre, octubre o noviembre, sí habría una reducción de la deuda externa", afirmó. Actualmente, la deuda externa del país se ubica en 40 mil millones de dólares, equivalente a 4.4% del PIB. El funcionario afirmó en entrevista que por el momento serían las únicas operaciones de este tipo a realizarse en el transcurso del año, en donde siempre se busca fortalecer la estrategia de deuda pública. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56827.html> Incertidumbre en las reformas a los subsidios agrícolas Por Alan Beattie y Eoin Callan Como un experimentado observador de la política agrícola de Washington dijo recientemente: "los precios de las materias primas son elevados, el etanol está impulsando la demanda y los agricultores están contentos, así que nunca había existido un mejor momento para reformar los subsidios agrícolas". Sin embargo, los precios de las materias primas son elevados, el etanol está impulsando la demanda y los agricultores están contentos, así que nunca había existido un peor momento para reformar los subsidios agrícolas. La incertidumbre abunda entre compañías y agricultores de todo el mundo, quienes observan ansiosamente las pláticas comerciales de la Ronda de Doha. Para que las pláticas continúen es necesario que los agricultores estadounidenses acepten recortes a los subsidios, y la llamada "legislación agrícola" - el programa estadounidense de cinco años que establece las normas y los subsidios agrícolas en el país- será renegociado este año. La creciente demanda en Estados Unidos del etanol significa que los agricultores no tienen el mismo apremio por entrar en nuevos mercados de exportación, urgencia que los había llevado a ejercer cierta presión en acuerdos comerciales anteriores. Dicha presión era impulsada por el llamado "grupo de materias primas", es decir, los productores de maíz, arroz, trigo, frijol de soya y algodón, quienes reciben 80% de los subsidios y para los que el mercado nacional está saturado.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56821.html> Prevén caída de 0.5% en ingresos para los estados José Manuel Arteaga "Las proyecciones de Aregional.com estiman que el Fondo General de Participación ascenderá a 285 mil 676 millones de pesos al cierre de 2007, lo cual representa una caída de 0.5% en relación con la cifra de cierre de 2006", expuso la consultoría Aregional Las entidades federativas recibirán en el transcurso del año menores participaciones a las que obtuvieron en 2006, considera la firma Aregional.com. "Las proyecciones de Aregional.com estiman que el Fondo General de Participación ascenderá a 285 mil 676 millones de pesos al cierre de 2007, lo cual representa una caída de 0.5% en relación con la cifra de cierre de 2006", expuso la consultoría. Aregional.com empleó una tasa de crecimiento de 3.7% y una mezcla mexicana de exportación de 46.5 dólares por barril en 2007. "El hecho de que la diferencia entre el monto considerado en el Presupuesto de Egresos de la Federación y el estimado para el cierre de 2007 sea significativamente menor al observado en 2006 se explica por los valores esperados para las variables

utilizadas en la estimación", expuso la firma. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56820.html> Escasa reacción del dólar ante baja en petroprecios Ricardo Jiménez En el mercado internacional del petróleo, el West Texas Intermediate (WTI) para entrega en abril presentó una baja de 0.63 dólares, equivalente a 1.08%, para alcanzar un valor de 57.54 dólares por barril, su precio más bajo desde el primero de febrero del año en curso, lo cual se derivó del acuerdo a que llegó la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) de mantener su producción, luego de acordar en reuniones previas un recorte en la cuota petrolera de 1.7 millones de barriles diarios. El mercado de divisas nacional no reaccionó ante ese acontecimiento, al mostrar cotizaciones tranquilas en las operaciones de este jueves. En ese contexto, la paridad peso-dólar al mayoreo presentó cotizaciones de 11.1485 pesos, y comparado con el cierre de la sesión previa (11.1475 pesos), significó un avance moderado de 0.10 centavos. Sin embargo, de seguir el precio del hidrocarburo con movimientos decrecientes, es decir, de observarse cotizaciones por debajo de los 55.0 dólares por barril, podría generar fuertes altibajos, como sucedió en el pasado mes de enero, donde llegaron las cotizaciones del petróleo hasta 53.0 dólares y ello provocó una depreciación en el peso mexicano de hasta 15.0 centavos. Es importante seguir el comportamiento de este indicador, ya que parte del presupuesto del gobierno federal está sustentado de acuerdo a los ingresos por concepto de la venta del petróleo. Por otro lado, el mercado accionario registró ganancias, resultado de la compra de oportunidad en acciones de alta liquidez. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-16-32333> Economía global crecerá 4.9% en 2007, estima FMI La economía mundial está saludable y debería crecer 5% este año, ya que la fuerte expansión de las economías emergentes y de Europa compensan un aterrizaje económico suave en Estados Unidos, dijo el viernes el jefe del FMI. La estimación del director gerente del Fondo Monetario Internacional, Rodrigo Rato, se encuentra en línea con previsiones preliminares del FMI a las que tuvo acceso Reuters esta semana, que mostraron que el organismo espera un crecimiento global del 4.9% este año y el próximo tras una expansión del 5.3% en el 2006. “La economía global luce en situación saludable con un crecimiento en el 2007 todavía sólido”, dijo Rato durante una conferencia de prensa en Ciudad del Cabo. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-16-32329> Banxico coloca TIIE a 28 días en 7.4550% El Banco de México (Banxico) fijó para hoy en 11.1348 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. En el Diario Oficial de la Federación, da a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.4550 por ciento. Estas tasas fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Nacional de México, IXE, Invex, ScotiaBank Inverlat, Mercantil del Norte y Credit Suisse (México). <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-16-32328> Se vende dólar libre en \$11.28; euro en \$15.20 El dólar libre se vende esta mañana en un precio máximo de 11.28 pesos, sin variación respecto al término de la jornada anterior, y se compra en un mínimo de 10.95 pesos en sucursales bancarias en la ciudad de México. Por su parte, el euro se cotiza hasta en 15.20 pesos y el yen en 0.099 pesos. El Banco de México (Banxico) fijó para hoy en 11.1348 pesos el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. En el Diario Oficial de la Federación, da a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.4550 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-16-32323> BMV abre con ligera ganancia; avanza 0.09% El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se coloca en sus primeras operaciones de hoy en 26,908.91 unidades, al avanzar 25.38 puntos, equivalentes a 0.09% más respecto al cierre previo. En la sesión participan hasta el momento nueve emisoras, de las cuales cinco operan al alza, tres a la baja y una sin variación. Negocian 202,000 títulos, por un importe de 10.1 millones de pesos. Al alza cotizan TLEVISA CPO, con 1.20, AUTLAN B-1, con 1.10 y FEMSA UBD, con 0.41%; por el contrario, TELMEX serie L registra una baja de 0.66%, seguida de HOMEX Nominativa, con 0.56 y WALMEX serie V, con 0.04 por ciento. De los sectores, Servicios y Varios están sin variación. Extractiva, Transformación y Comunicaciones avanzan 0.80, 0.08 y 0.03%, respectivamente. Construcción y Comercio retroceden 0.03%, cada uno. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-16-32336> Avanza el crudo LONDRES. El petróleo avanzaba el viernes luego de que la OPEP decidió mantener estable su producción de crudo, pero continuaba sensible a la debilidad de los mercados accionarios que refleja la preocupación en torno al crecimiento económico de Estados Unidos. El crudo estadounidense ganaba 20 centavos, a 57.75 dólares el barril. El crudo Brent de Londres subía 1 centavo, a 60.69 dólares el barril. El Brent registra una prima frente al crudo estadounidense por las interrupciones en el bombeo nigeriano y la firmeza del mercado en el Mar del Norte. Los precios del petróleo han sido presionados debido a que los problemas en el sector hipotecario estadounidense agudizaron los temores en los mercados accionarios mundiales respecto a la salud de la economía de Estados Unidos, el mayor consumidor mundial de crudo. “Los mercados accionarios recientemente han sido un indicador clave para el mercado petrolero”, dijo Olivier Jakob, de la consultora petrolera Petromatrix. Los inversores temen que un aumento en la morosidad de los créditos hipotecarios de riesgo en Estados Unidos salpique al sector financiero en general y afecte la confianza del consumidor. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/16/index.php?section=economia&article=023n1eco> "Parece" que la banca es cara pero es lo opuesto, dice la ABM Roberto Gonzalez Amador Andrés Güilbert, consultor de Capgemini, muestra su estudio de mercado sobre el costo de los servicios que presta la banca mexicana, en comparación con otros países Foto: José Antonio López Las comisiones que cobran las instituciones de crédito a los usuarios de servicios financieros han bajado de manera consistente en los últimos dos años, afirmó ayer la propia Asociación de Bancos de México (ABM). El organismo difundió ayer dos estudios, elaborados a su pedido por despachos privados, que concluyen que los clientes de la banca pagan en el país menos que los de otras naciones por los servicios que reciben. "Pareciera que la banca es cara y es todo lo opuesto", afirmó Marcos Martínez Gavica, presidente de la ABM. "Es una realidad equivocada" la percepción de que las comisiones que cobra la banca son altas, expresó Martínez Gavica. "Queremos combatir la idea de que la banca es cara y no tiene interés en mejorar sus condiciones", afirmó. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/16/index.php?section=economia&article=024n3eco> Redujo el gobierno 3 mil mdd de deuda externa en 2006 Antonio Castellanos El gobierno federal logró una reducción de deuda externa por un monto

aproximado de 3 mil millones de dólares, con el intercambio de warrants emitidos durante los meses de septiembre y octubre de 2006. La Secretaría de Hacienda informó que a partir de esta experiencia y de conformidad con lo establecido en el plan anual de financiamiento 2007, el gobierno federal realizó una nueva emisión de estos instrumentos como parte de su estrategia de manejo de deuda pública. Los warrants son títulos que otorgan a su tenedor su derecho más no la obligación de intercambiar al término de su vigencia ciertos bonos denominados en dólares o euros, emitidos por el gobierno federal en los mercados internacionales, por bonos de desarrollo a tasa nominal fija en moneda nacional emitidos en México. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/16/index.php?section=economia&article=025n1eco> Remesas por mil 714 mdd en enero; equivalentes a 97% de ingreso petrolero Juan Antonio Zúñiga Un paletero de origen zacatecano en Los Angeles, California Foto: Ernesto Moreno Los trabajadores mexicanos en el exterior remitieron mil 714.2 millones de dólares al país en enero pasado, informó el Banco de México. Las recursos por remesas ingresados a la economía fueron equivalentes a 97 por ciento neto de las divisas obtenidas por Petróleos Mexicanos (Pemex) en el mismo mes, el cual fue de mil 757 millones de dólares. El monto conjunto de las remesas, provenientes de las personas que emigraron del país en busca de oportunidades laborales creció 8.3 por ciento anual; una tasa que contrastó con la de 27 por ciento de aumento observada en enero de 2006, o más aún con la de 28.1 por ciento que se dio en el mismo mes de 2005. Ubicadas como la segunda fuente de divisas, las remesas constituyen un ingreso neto para la economía mexicana, pues no tienen contrapartida de salida de recursos en las cuentas con el exterior, y su monto se ha elevado en forma intermitente sobre todo en los últimos seis años, aun cuando es cada vez menor la tasa de crecimiento. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/16/index.php?section=economia&article=025n3eco> Poco convincente, el discurso sobre "blindaje" económico Susana González G. El discurso oficial sobre el "blindaje" de la economía nacional resulta "poco convincente y alentador" frente al estancamiento e inflación registrados en días recientes, además del declive de la producción manufacturera, el debilitamiento del mercado interno, la precarización del empleo o el desempleo, advirtió el Departamento de Estudios Económicos del Colegio de la Frontera Norte (Colef) . "El equilibrio económico no puede sustentarse únicamente en una política de estabilización de precios", pero tampoco en rubros "tan volátiles" como el petróleo, la industria maquiladora de exportación (IME) y las remesas, puesto que estos rubros dependen de la economía de Estados Unidos. Apartir del TLCAN 90 por ciento de las exportaciones del país tienen como destino Estados Unidos, lo mismo que el 70 por ciento de las extracciones de petróleo, en tanto que el 61 por ciento de la inversión extranjera proviene de ese país así como la mayor parte de las remesas de migrantes mexicanos. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/16/index.php?section=economia&article=028n2eco> Se encarecerán hasta 20% leche, carne, pollo y huevo: CNA Eduardo Martínez Cantero Para el segundo semestre del año los precios de productos pecuarios básicos como leche, carne, pollo y huevo, sufrirán incrementos importantes hasta de 20 por ciento, debido a que los precios en el mercado internacional del maíz siguen en aumento, aseguró el presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Jaime Yesaki. Entrevistado en la 26 asamblea ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), manifestó que los productores tienen un costo extra de producción de 21 por ciento, "el cual al final tendrá que ser cubierto por el consumidor". Añadió que hasta el momento el mercado no ha reconocido los incrementos en el precio del maíz. "No sabemos cuánto de ese 21 por ciento reconozca el mercado, pero si impacta (en el precio al consumidor) la mitad de eso, los productores, sobre todo los pequeños, van a desaparecer, los incrementos pueden ser de entre 15 y 20 por ciento", dijo el representante del CNA.